

Absolventenverein Frankenberg besucht Kräutergärten im Wipptal

Der Absolventenverein – Sektion Frankenberg lud am 3. August 2019 seine Mitglieder zu einem Tagesausflug in die Kräutergärten des Wipptals ein.

Zwanzig interessierte Absolventinnen folgten der Einladung zum Tagesausflug „Erlebnis Alpenkräuter“ mit einem vielseitig spannenden Programm.

Unser Ausflug in die Welt der Alpenkräuter wurde sachkundig von der Kräuterefachfrau Veronika Trenkwaller begleitet.

Im „Kräutergarten Botenhof“ begann die überaus lehrreiche Besichtigungstour: Herr Auckenthaler, der Besitzer des Botenhofes, begrüßte uns herzlich.

Im Anschluss wanderten wir mit der Kräuterefachfrau durch urige Wälder und duftende Bergwiesen. Dabei lernten wir mehr über die Heilwirkung und Verwendung der verschiedenen Kräuter am Wegrand kennen.

Wiederum zurück am Botenhof führte uns Herr Auckenthaler in die Lagerung und Trocknung der Kräuter ein. Im Garten vertieften wir dann noch unser Kräuterwissen und beendeten den Besuch des Botenhofes mit einem appetitanregenden Schnaps.

Weiter ging es nach Pflersch, wo wir im Hotel Panorama unser Mittagessen einnahmen.

Am Nachmittag besichtigten wir dann in Wiesen den „Kräutergarten Steirerhof“ von Gabi und Sepp Holzer. Die Kräuterefachfrau begleitete uns durch den riesengroßen Kräutergarten, wo es herrlich nach Basilikum und Minze duftete. Wir erhielten Informationen zum Anbau, Verwendung der vielen Heil- und Gewürzpflanzen und besichtigten den Trocknungs- und Verarbeitungsraum, verkosteten Tee, Sirup und mehrere Schnäpse.

Im Verkaufsladen wurde dann ordentlich eingekauft, die großartigen Schätze (Schnaps, Likör, Tee, Cremen und v. m.) wurden mit Freude mit nach Hause genommen.

Der Tagesausflug unter dem Motto „Erlebnis Alpenkräuter“ im Sommer 2019 war für uns Absolventinnen der Fachschule für Hauswirtschaft und Ernährung Frankenberg von früher und heute ein interessanter und gemütlicher Tag in Gemeinschaft, weitere Tagesausflüge sind auf jeden Fall erwünscht.